

Am 14. Februar 2018 fanden die Volleyball Landesmeisterschaften der Schul Olympics im BSZ Hartberg statt. Sowohl die Mädchen als auch die Burschen des Gymnasiums Hartberg qualifizierten sich für dieses Landesfinale.

Unsere Mädchenmannschaft rund um Trainerin Nicole Scharf siegte im Semifinale gegen die Mannschaft der BAFEP Hartberg mit 2:1 und stand somit im Finale. Dort bekam man es mit dem Team aus Bad Radkersburg zu tun. Nach Problemen in der Chancenauswertung und folglich dem Verlust des ersten Satzes, setzte sich aber schließlich die technisch bessere Mannschaft durch und somit erkämpften sich unsere Mädchen in diesem Jahr wieder den Landesmeistertitel.

Unsere Burschen gingen als klarer Favorit in das Landesfinale und setzten sich im Semifinale gegen die Jungs aus Raumberg-Gumpenstein mit 2:0 durch. Dabei konnte Trainer Philipp Mörth auch zahlreiche Aufstellungsvarianten testen. Im Finale wartete schon das Team des BG/BRG Weiz und auch in diesem Spiel gingen unsere Burschen mit einem 2:0 Sieg vom Feld, mussten aber im zweiten Satz gegen die Weizer ihr gesamtes Potenzial ausschöpfen.

Mit diesen Leistungen qualifizierten sich beide Mannschaften des BG/BRG/BORG Hartberg für das Bundesfinale in Bregenz und Dornbirn, die von 13.-16. März 2018 stattfinden. Wir drücken unseren Mannschaften die Daumen.

Double im Oberstufenvolleyball

Samstag, den 24. Februar 2018 um 19:44 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 24. Februar 2018 um 20:58 Uhr



Double im Oberstufenvolleyball

Samstag, den 24. Februar 2018 um 19:44 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 24. Februar 2018 um 20:58 Uhr

~~Markus Klement, Fabian Futz, Maxim Gamsch, Matthias Schlaepfer~~ Weiß, Trainer Philipp Mörth